

CSIF VUELVE A MENTIR: MESA GENERAL DE NEGOCIACIÓN

Una vez más nos vemos obligados a volver a salir al paso de las **mentiras y manipulaciones de CSIF**, que lamentablemente insiste en basar su campaña electoral en la desinformación.

Anteayer distribuyó por distintos medios un informativo titulado "Hasta dónde llega tu voto" en el que afirman que el SAF no integra las mesas generales de negociación, **"ni podrá integrarlas"**.

"Olvida" decir CSIF que en Andalucía actualmente la negociación de las condiciones de trabajo del personal funcionario se lleva a cabo en la Mesa General del **art. 36.3** de TREBEP, en la que se sientan **CSIF, UGT y CC.OO. gracias a que representan sobre todo al personal laboral.**

La **Mesa General exclusiva del personal FUNCIONARIO** del art. **34.1 del TREBP** no se ha **constituido** hasta ahora en Andalucía, pese a ser obligatoria, **porque ni a la Administración ni a sindicatos como CSIF les ha interesado hacerlo.**



Esta situación viene perjudicando desde hace años al personal funcionario de la Junta de Andalucía puesto que **sus condiciones de trabajo las negocian sindicatos que defienden a otros colectivos**, entre los que tienen mucha mayor representación.

Desde el **SAF** recurrimos a los tribunales y **el año pasado el Tribunal Supremo nos dio la razón, al declarar de facto la obligatoriedad de constituir la Mesa General exclusiva de personal funcionario.**

CSIF "olvida" también decir que el propio Secretario General para la Administración Pública manifestó su intención del **constituir esta Mesa General de personal funcionario después de las elecciones sindicales.** Por tanto, a **CSIF le consta que, si en el SAF obtenemos unos buenos resultados, podremos formar parte de ella.**

Esto significaría que a ciertos sindicatos que van "a muerte" a defender a otros colectivos se les "acabaría el chollo" de mercadear con los derechos del personal funcionario y tratan de ocultarlo a toda costa.

El próximo 5 de junio el personal funcionario se la juega.

VOTA A QUIEN REALMENTE TE DEFIENDE

¡¡ESTAMOS A MUERTE CON EL PERSONAL FUNCIONARIO!!

ABC de Andalucía

ENTREVISTA **Germán Girela**

Esta semana ha sido reelegido durante cuatro años más como presidente del sindicato CSIF en Andalucía en un congreso celebrado en Málaga

Germán Girela, presidente del CSIF // FRANCIS SILVA

07/04/2024 a las 07:49h.

Desde 2012 todas las instancias judiciales, hasta el Supremo, determinaron que los compañeros de las agencias son empleados públicos y, por tanto, nosotros estamos, como no puede ser de otra forma, a defenderlos a muerte en todos sus derechos y para que no se mermen sus condiciones en ningún sentido.

